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寿小学校 第２回学校運営協議会 議事録 

 

１．日時  令和４年９月６日（火）１３時３０分～１５時 

 

２．場所     図書室 

 

３．出席者   ・後藤 通子 様 ・新島  洋 様 ・堀井 武重 様 

        ・小黒 英明 様 ・中山 一美 様 

        ・齋田由加理（校長） ・興野 庄一（教頭） ・谷田部裕一（教務主任） 

 

４．内容    ・授業参観 １３：５０～１４：１０ 

        ・学校からの説明並びに協議 

 

５．説明    ①学力向上        ・教科担任制 ・少人数指導 

        ②不登校傾向の児童対応  ・養護教諭、生徒指導主事の取組 

        ③働き方改革       ・５時間授業日（モジュール授業） 

・ホームページの有効活用（配付物の削減） 

 

６．協議内容  ①学校と地域の協働 

         ・児童の見守り活動（登下校）への連携強化に関しては、スクールガード等に下校時刻の

メールを的確に配信。 

         ・地域連携行事に関しては、新型コロナウイルス感染症感染状況にも対応しできるような

ものを実施。今年度、１０月２３日（日）グラウンドゴルフ、１１月２０日（日）親子

ウォークラリーを予定。 

 

   ②学校評価 

         ・第１回目を９月中に実施し、第３回学校運営協議会（11/24）には結果について協議。第

２回目を 12月中に実施し、第４回学校運営協議会（R5 2/16）には結果について協議。 

 

   ③長寿命化工事 

          ・避難所となり得ることからも、車いす利用者のバリアフリーを意識し、水道（流し）

等も考慮し要請。 

          ・２号館を地域でも使用できるよう検討。 

 

７．その他 

  ・副会長に、後藤通子様を選出。 

  ・スクールガードを秋に募集。 

  ・不登校児童、貧困問題を抱えている児童の対応…不登校傾向の児童が多い。保健室を１つのステップと

して、養護教諭を中心に児童の話を聞いている。生徒指導主事を中心に、保健室だけでなく、相談室も

活用し不登校傾向の児童の対応をしている。 

 

 

記録作成者 谷田部裕一  


